

El Ovallino

SEGÚN EL GOBIERNO Y EL MINISTERIO PÚBLICO

NIEGAN QUE MUJER ASESINADA HAYA SIDO TESTIGO PROTEGIDO

Desde la Fiscalía Nacional explicaron que M.G.M.G., joven venezolana acribillada el 16 de marzo pasado en una bencinera de Ovalle, sí tuvo condición de testigo reservada al momento de denunciar a sicarios del Tren de Aragua. Sin embargo, se afirmó que ella no formaba parte de un programa de protección, ya que había desistido voluntariamente de cualquier resguardo.

02

EN LA LIGA LPC CHILE 2024

LA SUB 19 DEL CDO SE JUEGA SU LIDERATO ANTE AGUARÁ

08



PARA LA CONFIRMACIÓN DE CITAS MÉDICAS

HOSPITAL DE OVALLE CUENTA CON ASISTENTE "VIRTUAL"

06

EN EL COMBATE CONTRA EL NARCOTRÁFICO



MINISTRA TOHÁ LLEGA AL LIMARÍ A RESPALDAR LABOR DEL OS7

03